

Visita Zona Occidental con Corponariño

Durante los días 27, 28 y 29 de septiembre Francisco Santander Delgado, Director de la Corporación Autónoma de Nariño, Corponariño, visitó los complejos agroindustriales de la palma de aceite en la Zona Occidental del país en compañía del Director de la Unidad Ambiental de Fedepalma, Miguel Angel Mazorra y el funcionario de Cenipalma responsable de la sede en Tumaco.

Los objetivos básicos de la visita fueron:

- Presentar al nuevo Director de la Corporación el marco general de los procesos tecnológicos en los cultivos y en las plantas de beneficio.
- Analizar el cumplimiento de los compromisos establecidos en los respectivos Planes de Manejo Ambiental, aprobados por la Corporación.
- Plantear nuevas estrategias de acercamiento para fortalecer los procesos de cooperación con el subsector dentro del marco del Convenio de Concertación para una Producción Limpia.



El balance final de recorrido fue muy positivo, tanto por la visita en sí misma, como por los temas planteados, que serán analizados con todo detalle por parte de las distintas instituciones para estructurar en conjunto las acciones concretas a desarrollar, dentro del nuevo esquema propuesto por el Director General de la Corporación.

Reconocimiento a Argemiro Reyes

Cenipalma organizó un acto de homenaje a Argemiro Reyes Rincón por haber sido el Presidente de la Junta Directiva de la entidad por más de cuatro años.



Durante el reconocimiento que se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Investigación el 10 de septiembre, Argemiro Reyes señaló que considera que Cenipalma ha recorrido un importante camino, aunque existan aun problemas complejos con un largo proceso de solución "hoy por hoy estamos empeñados, y bien que lo estamos logrando, en aumentar productividad y buscar eficiencia en el proceso productivo con desarrollo de una agricultura ecológica sostenible".

Propalma S.A y la titularización

El lunes 24 de septiembre Propalma S.A. presentó ante un grupo de palmicultores el esquema de titularización, mediante este sistema los palmicultores colombianos pueden expandir las áreas sembradas utilizando recursos de largo plazo a tasas de interés accesibles y competitivas.

Propalma S.A. suscribió en septiembre de 2001 un convenio de cooperación interinstitucional con la Bolsa Nacional Agropecuaria, BNA, para desarrollar un proceso de titularización utilizando el producto de la venta de fruto de plantaciones de palma de aceite establecidas, para atender los rendimientos de los Títulos de Inversión Palmera (TIP).

La "Guía" con descuento



"El cultivo de la Palma de Aceite y su beneficio. Guía general para el nuevo palmicultor" está disponible hasta el 30 de octubre a \$40.000, por promoción de lanzamiento. Se puede adquirir en el Centro de Información de la Federación. Teléfono 3210300 ext. 204, Dirección: Cra. 10ª No. 69-98.